

菅山小学校
2025
11月 CS だより

菅山小学校 CS だより第6号
令和7年11月21日（金）発行
CSディレクター 増田一郎

11月5日(水)~6日(木)「いもほり」

待ちに待ったさつまいもほりが、ペア学年（1・6年、2・5年、3・4年）ごとに行われました。つるを切ったあとのいもの山に手をそえると、「これは大きそうだな」と、希望をふくらませてシャベルと軍手をした手で掘り始めました。掘ってみると、なんと大きなさつまいもが2つ3つと連なって掘れました。みんな大喜びで、大歓声があちらこちらで農園に響き渡りました。



11月12日(水)「青少年あいさつ運動」

牧之原市の青少年健全育成推進委員の皆さんや菅山地区の方が、菅山小学校正門入口において、立哨していただきました。小学生と、元気よく大きな声で、「おはようございます。」と、あいさつを交わし、すがすがしく晴れ晴れとした気分で「今日も1日がんばるぞ。」と、子供から元気をもらいました。ありがとうございました。



「第2回学校運営協議会」

11月12日水曜日、令和7年度第2回学校運営協議会を開催しました。6名の委員が参加しました。

第5校時の6年生の総合的な学習の時間に入っていただき、防災（避難所運営）の計画について話し合いました。6つのグループに分かれて、それぞれ委員の皆さんと子供たちと一緒に、体験されたことやアドバイスなどの意見を交わしました。

その後、教務主任より学校アンケートの結果をお伝えし、校長より学校の近況や子供たちの様子を紹介し、意見をいただきました。

最後に、各委員様から、本日の振り返りをしていただきました。



～6年生の授業に参加しての感想～

- ・6年生の授業に興味がありました。実際にグループに入ると、子供たち同士が、アイコンタクトで進めることができていて、そのコミュニケーション力の高さに驚き、安心しました。
- ・掲示がよかったです。防災学習のゲームについても、上手に理解できていました。
- ・子供同士の話し合いが上手だと思いました。
- ・6年生が、あんなに熱心に防災学習をやっていて、素晴らしいと思いました。
- ・4年生のときに防災についての学習を始めていて、やったことが、自信になっていると思います。
- ・防災に対する研究熱心な態度がすごいなあとと思いました。
- ・学校運営協議会委員もグループワークに、喜んで入れてくれたのが嬉しかったです。